
新人レポート発表会 

 

例年通り、新人レポート発表会を行いました。みなさんこの一年で経験したこと、感じたこ

とを発表してくれました。充実した一年を送ることができたとよく分かる内容でした。 

指導してくれたプリセプターさんもお疲れ様でした。 


